



**400 Kerzen brennen
jeweils von 18 bis 21 Uhr
10. und 11. November 2025
beim Friedhof Schlosswil**

**Ein besonderes Erlebnis
für Jung und Alt**

Die Lichter
mögen in den
dunkeln Tagen Licht,
Trost und Freude
bringen.

Kollekte für die Kindertrauergruppe Emmental





Die Tage werden kürzer, die Säfte der Pflanzen ziehen sich langsam ins Wurzelwerk zurück. Es wird Zeit für Rückzug, Ruhe und Erinnerungen.

Am 10. und 11. November 2025 werden in Schlosswil auf dem Vorplatz zum Friedhof jeweils von 18 bis 21 Uhr vierhundert Kerzen zu einem begehbaren Labyrinth angeordnet leuchten.

Herzliche Einladung!

Mögen die Lichter die dunklen Tage erhellen und in der Zeit, in der wir auch unseren Verstorbenen gedenken, viel Zuversicht, Trost und neue Lebenskraft bringen.

Rituale verweben uns mit dem Leben.

Zusammen mit der Kirchgemeinde Schlosswil-Oberhünigen freue ich mich auf Ihren Besuch.

Chantal Graf

